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会   長   柏原佳子  
直前会長   上野恭男 
副 会 長    田辺征一・福原吉孝  
書   記   上野恭男 
会   計   桑野友子 
監   事   島田 恒 
担当主事    横山徹太郎 
六甲部EMC 主査  島田 恒 
 

キックオフ例会を迎えて 

会長 柏原佳子 

７月、新しい年度がスタートいたしま

す。芦屋クラブは２５周年を成功裏

に終え、私は、２６年目に４度目の

会長を務めます。中西部から六甲部

芦屋クラブに転会して２０年、この間

にワイズウイメンとして成長させていた

だいたと感謝しています。ワイズをこよなく愛した故柏原のＤＮ

Ａが、生まれ育った阪神間の空気と芦屋という地域の中で伸

び伸びと深呼吸をし、私を目覚めさせたように思います。 

転会して１年目にメネット主査を依頼され、メネットも参加し

やすいポトラックで留学生を応援する企画は、形を変えながら

今日の「留学生交流会」として、ＹＭＣＡとの絆となりました。 

「芦屋クラブ１０周年記念祝会」会長として日本区全ての理

事のご出席と大勢の参加をいただき栄えある祝会となりました。

故、町永昭吾先生を始め、当時のメンバー・メネットは熱く燃

え、大いにアイディアと行動力を発揮し、今の芦屋クラブの原

点となりました。 

前期最後の６月第２例会は、上野会長がお宅を開放されて

開かれました。上野会長の卆寿のお祝いの紅白のワインをは

じめ、ポトラックの品々がテーブルに並べられ笑顔が溢れました。

「楽しくなければワイズじゃない」のモットーは言葉以上にメンバー

の心を一つにしました。 

人を愛し、クラブを愛し、ワイズ・ＹＭＣＡを愛してこれからの

１年を皆さまと共に、楽しく歩みたいと思います。 

どうぞ宜しくお願いいたします。 

             ６月例会会集計 
第 1 例会出席 
メンバー  １３名
メネット     名 
コメット   
ビジター    名 
ゲスト     名 
合計    １３名 

例会出席率 
出席者     １３名 
メイクアップ    １名    
合計       １４名 
在籍者     １８名 
（内広義会員１名） 

出席率  ８２.４％ 

ＢＦ切手    
累計    ｇｍ 

ニコニコ 
 

21,400 円 
累計 181,031 円 

主   題 

国際協会会長  A・シャナヴァスカーン (インド) 

“Together for a Better World “「より良い世界のために、共に」   
アジア太平洋地域会長 ジョウン・ウォン（⾹港） 

   “Make a Great Impact” 「⼤きなインパクトを起こそう」  
西日本区理事  鵜丹谷 剛 （神戸クラブ） 

“Connecting Local to the World with YMCA” 

「つなげよう地域と世界、YMCA と共に」  
六甲部部長   小野勅紘 （西宮クラブ） 

   「一人は万人のために、万人は一人のために」  
芦屋クラブ会長   柏原佳子 

   「豊かなクラブライフを！」 

   「タレントを惜しみなく発揮しましょう！」 

 

今月の聖句                      

実に、キリストはわたしたちの平和であります。二つのものを
一つにし、御自分の肉において敵意という隔ての壁を取り壊
し、規則と戒律ずくめの律法を廃棄されました。 
       ＜エフェソの信徒への手紙 ２章１４～１５節＞ 
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 ７月第１例会 
と き： ２０２４年 7 月１7 日（水) 1９：00～２１：00                

ところ： ホテル竹園芦屋 

司会： 濱瀬眞知子ワイズ 

１．開会点鐘 柏原佳子会長 

２．ワイズソング斉唱 一同 

３．聖句朗読 羽太英樹ワイズ 

４．ゲスト・ビジター紹介        濱瀬眞知子ワイズ 

５．みどり基金贈呈          柏原佳子会長 

        大澤二朗所長      

６．食前感謝      上野恭男ワイズ 

７．会食・懇談 

８．六甲部部長挨拶         小野勅紘部長 

９．メンバーズスピーチ 島田 恒ワイズ                 

10．第２例会議事録の承認     柏原佳子会長 

各事業委員の報告 各事業委員 

11．ＹＭＣＡ報告               横山徹太郎担当主事 

12．ニコニコ献金報告 坂東幸子ワイズ 

13．誕生日祝い 柏原佳子会長 

羽太英樹ワイズ・羽太光子メネット 

14．閉会点鐘 柏原佳子会長 

 



６月第１例会報告 
日時： ２０２４年６月１９日(水)19:00～21:00 

場所： ホテル竹園芦屋              （敬称略）         

参加者： 上野恭男会長・柏原佳子・桑野友子・島田 恒・ 

田辺征一・堤 清・中島かおり･中山豊美･ 

濵瀬眞知子・坂東幸子・福原吉孝・船橋知子 

（各ワイズ）、横山担当主事 

６月のプログラムは例年「１年の振り返り」が多くありますが、

今年度は柏原次期会長の提案でゲスト・ビジターを呼ばずク

ラブ員全員で「円卓を囲んで「芦屋クラブのこれからを話し合

おう」となりました。全員が一卓を囲む楕円形のテーブル、スッ

キリと落着いてみえました。上野会長の開会点鐘・ワイズソン

グ斉唱・聖句朗読と続いて会長交代式、上野会長から柏原

会長にバトンが繋がりまし

た。 ここで”サプライズ“ 

上野会長の卒寿を祝って

クラブから”赤白ワイン“の

贈呈、上野会長の驚きと

感激、メンバー全員の拍

手を受けました。おめでとう

ございます。 

食膳感謝･会食懇談に続

いて今月のメインプログラム「芦屋クラブのこれからを話し合お

う」、場が一寸緊張します。柏原会長「皆さんはクラブの全員

のフルネームを言えますか？」何人かが手を上げ、場が和やか

になります。「クラブには会長･書記･会計の他にいろいろの役

がありますが、ご自分が何の役でどの様なことをするのかご存

じですか？」「例会の準備や後片付けも大切です。人任せに

しないで自分事として参加しましょう」。 

次に配られた年

間スケジュールに

基づき、７月から

の例会/クラブの

行 事 ・ 六 甲 部

行事・YMCA 行

事 ･ 西 日 本 区

行事等の説明

がなされました。

ワイズを理解するためには出来るだけ多くの行事に参加、そう

すると自ずと理解が深まり、人脈が増えます。この例会での話

合いで皆さんがもっとワイズを好きになり、どんどんとのめり込ん

でくれれば、嬉しいです。 

第２例会議事の承認、みどり

基金報告、YMCA 報告、 

ニコニコ報告、誕生日祝いと続

いて閉会点鐘となりました。 

新しい期の初めに充実した良

い例会でした。 

会長の今年のモットーは 

「豊かなクラブライフを！」 

「タレントを惜しみなく発揮しま

しょう！」 

                             桑野友子 

第２７回西日本区大会開催 
芦屋クラブ会長 上野恭男 

2024 年６月８日（土）、西日本区大会が、名古屋市公会

堂で開催されました。 

歴史的な建造物でもある公会堂は、駅から数分に位置して

いました。 

西日本区大会は、先ず、代議員会から始まりました。 

議事は、プログラム通りに進められ、2024 年度理事に鵜丹谷

剛ワイズを選任し、続いて 2025 年度理事に奈良クラブの仲

井信一ワイズが選任されました。 

ただ、第９号議案の第３１回アジア太平洋地域大会は、

2025 年８月に熊本で開催されますが、その支援金はすんなり

とは通らず、原案通り 2024 年度・2025 年度の 2 年間にわた

り会員１人が 2,000 円を拠出することが決まりました。 

11 号議案で、2024 年度西日本区大会が神戸で開催、六

甲部７クラブのホストクラブが決まりました。 

代議員会が済み、12 時２０分より西日本区大会開始です。 

バナーセレモニーには、芦屋クラブメンバー7 名が会場に集まっ

てくれているのが

見えました。開

会点鍾、各挨

拶、代議員会

報告、メモリアル

アワー、部長 ・

主任報告、各

種 表 彰 な ど が

終わり、理事交

代式です。単日開催の大会ですので少しあわただしく感じま

したが、良い天候に恵まれ、無事に終了しました。 

参加者は６００人と多くのメンバーが参集しましたが、地の利

も良く来期の神戸大会の参考になったかと思いました。 

大会の後は懇親会会場、ＡＮＡクラウンプラザホテルグランコ

ート名古屋に電車で 1 駅乗って向かいます。参加者が予想

以上に多かったので 4 階と 7 階の２フロアに分かれての開催で

した。会場が１つでないと、交流が十分に出来ません。少々

残念な思いがありました。 

懇親会ですが、２０時４５分閉会は少し早いと思いましたが、

単日開催の大会です。遠方の参加者の新幹線の時間も考

慮してのスケジュールと思います。帰りの新幹線は、8 名揃って

ワイワイと会話が弾みました。心に残るいい大会でした。 

参加者：上野、大岩、柏原、桑野、田辺、福原、船橋、阪

東（各ワイズ 8 名） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 3 つの小窓 】                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ときめく春が静かに去った。目入った耳にした心に残る初夏

のニュースを拾ってみました。①◆京都の一流ホテル（宝ヶ

池）に【ムササビ親子（夜行性空飛ぶ座布団の異名あり）長

期滞在中】此の部屋のベランダで客室係が子育て中の親子

を発見。支配人が早速、諸官庁に問い合わせると。ムササビ 

 
 
②◆京都 3 大祭りの【葵祭】恒例の牛車（ギッシヤ又は御所

車とも云う）に歴代選出されたヒロイン斎王代が乗っての行

列。観光客が陣取り合戦がスザマシイ。その最中 1 頭の牛さ 

 

 

 

んが加茂街道・賀茂橋の真ん中で突然、ハプニング・歩行

中止。ストライキ？はて？…。約１５分遅れて上賀茂神社

に到着。体調が優れなかった上に暑さと長距離。色々考え

られるが本当にご苦労さま。お疲れ様。でした。 

③◆数年前のブリテンで投稿しましたが恒例の【沙羅の花

を愛でる会】が行なわれた。【はかなき花に何思う】妙心寺

塔頭・東林院にて数年に一度、東京の叔父叔母の菩提

寺参拝を兼ねて…。【梅雨空の朝に咲き夕方には散る】沙

羅の木は日本名をナツツバキで釈迦入滅の時に頭側と足

側に沙羅双樹として二本植えられてきた。【平家物語】には 

は府の【準絶滅危惧種】の為
《そっとそのそのままに…。》のア
トバイスが。ホテル側は幹部会
を開き全員が賛成！動物愛
好家の客室係Ａさんが面倒を
見ると発言！良かった！。 
巣立ちのチエックアウトの際に乾
杯！✸因みに此の部屋のスイ
ートルームで 70,000..とか。ホテ
ルの太っ腹にも感謝の乾杯！ 

無常の象徴として描か
れている。一日で散る花
を見て今ある命に感謝し
一日一日を精いっぱい
生きて過ごして下さい。と
住職の説教があった。私
の好きな京都ショートスト
ーリーになりました。 

 

【篠坂幸彦】 

上野会長邸での第２例会－ポトラックパーティー 

参加者： 上野会長・大岩・柏原・桑野・島田・中島・田辺・堤・濱瀬・坂東・福原・船橋（各ワイズ） １２名 

６月の第２例会は上野会長宅であるというので、少し早め

に家を出ました。芦屋の街はクラブ入会時までは歩いたこ

とがないので心配でしたが、JR 芦屋駅からスマホを頼りに

無事たどり着くことができました。鹿児島ワイズ時代の第２

例会はメンバーが経営する喫茶店で行っていたので、懐か

しい思いで参加しました。 

皆さんお持たせのおいしい料理と上野会長９０歳お祝いの

ワインをいただき、おしゃべりと笑いで宴は最高潮。 ” 皆

が一言づつ “ の中で私は「鹿児島は気候も人も良いの

で、姶良町（現・姶良市）で余生をと考え、家まで建てま

した」と言ったとたん、堤ワイズが「私は姶良町出身です」と

一言。私は思わず ”エッエー“ と叫んでしまい、思わず鳥

肌が立ちました。小さな町の出身者が遠く離れた土地で

出会う確率はおそらく数万分の１ではないか！ 何たるご

縁か！ 私は思わず運命的なものを覚えずにはいられませ

んでした。クラブには生まれ故郷が同じ方もお二人おられク

ラブが身近に感じられていた上にさらなるご縁への思いを禁

じ得ない時でした。上野会長、ありがとうございました。 

                            田辺征一 

上野恭男さま 

第１例会で「卆寿のお祝い」に紅白のワインを受け取られ

た時はサプライズでしたから本当にビックリされておられまし

た。昨日の会ではそのワインを１２人で楽しませていただき

まし。９０歳！何が愛でたい！いえいえ、本当におめでとう

ございます。お見事です。有り難うございました。 

柏原佳子   

昨日は楽しく過ごさせていただき、おもてなしに感謝申し上

げます。交流もゆっくり楽しむことができました。有難うござ

いました。 今後ともよろしくお願い申し上げます。 

                            島田 恒 

 

昨日は、色々とありがとうございました。 

芦屋ワイズの皆さまとの語らい、いつもとは一味違った楽し

い会でした。グッドタイミングにサービスして頂いた、手巻き

寿司おいしかったです。これからもよろしくお願いいたします。 

                         濵瀬 眞知子 

昨日は大変お世話になり、ありがとうございました。 

上野様の、楽しくなければ… という言葉の意味が少しわ

かったような気がしました。楽しかったです(^O^)／ ロースト

ビーフ、おいしかったです。足手まといにならないようにはした

いと思います(^_^;)…これからもよろしくお願いします。 

  船橋知子 

今夕は楽しいポトラックパーティーでした。 

本当に、ありがとうございました。 

久方ぶりにワイズダムの交わりの楽しさを満喫いたしました。 

皆様、今後ともよろしくお願いいたします。 

田辺征一 

本当に楽しい第２例会でした。皆さんと沢山お話しできて

交流が深まりワイズって楽しいなと感じました。 

ありがとうございました。              大岩雅典 

 

皆さま 

第 2 例会参加いただきありがとうございました。 

今回は上野宅でいたしましたが、例会後はポトラックでお

持ちいただいた 1品で、楽しく会話も弾み良い例会でした。 

お礼のメールなどとんでもないことですが、「お礼の輪」なるタ

イトルでのメール楽しませていただきました。 

ワイズの醍醐味でしょうか、柏原ワイズにお尻をたたかれて

今回の第 2 例会は大成功でした。皆さんとまた会いたいと

心から思います。ありがとうございました！！ 

                           上野恭男 

                        

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月第２例会議事録 

と き： 6 月 26 日（水）18：00～21：30   

ところ： 上野会長宅（ポトラックパーティ）    （敬称略） 

参加者：上野、柏原、大岩、桑野、島田、田辺、堤、中島、

濱瀬、船橋、福原、坂東（各ワイズ） 

      ☆ブリテン会議： ７月号原稿依頼 

第 2 例会議事 
□第１例会 今後の予定 

・7 月 17 日（水）キックオフ例会 部長公式訪問  

小野勅紘部長・濵 浩一書記・山本常雄会計  

島田ワイズスピーチ 「私達は今どこに居るのか」 

・8 月 3 日（土）合同納涼例会に第１例会として参加  

場所： ミュンヘン大使館） 

・9 月 18 日（水）ゲストスピーカー 樹木医 坂上広樹氏  

「緑が人に与える健康効果について」 

・10 月 16 日（水）18：00～20：00 H．竹園使用不可のため、 

   会場移動例会「萬庵」菓子匠・虎屋吉末 

「和菓子造りの体験」 会費： 通常例会と同額  

・11 月 20 日（水）未定 

・12 月 18 日（水）第 2 例会 17 時～ H・竹園会議室 

・12 月 23 日（月）クリスマス例会 18：00～21：00 

□六甲部 今後の予定  

・７月６日（土）14：00～17：00 六甲部第１回評議会 

参加者： 柏原会長、大岩、上野、桑野、福原、田辺

（各ワイズ） 

・11 月 2 日（土）六甲部部会 H・ヒューイット甲子園  

例会は別途開催。  

□次期西日本区大会実行委員会：100.000 円を仮出資 

金とする件・・承認。 

□みどり基金報告： 桑野会計・・・・献金 50,000 円を 

7 月例会で贈呈 

□５月会計報告：  桑野会計・・・・・承認 

□YMCA 報告： 横山担当主事 ・・・・不参加、 

報告はブリテンに掲載 

上野恭男書記 

 

 
 

神戸 YMCA 大会（総会） 

2024 年 6 月 22 日（土）、2024 年度 神戸 YMCA 大会（総

会）が、神戸ＹＭＣＡ三宮会館で開催された。総会は 2 部構

成。第 1 部は、中道基夫会長による開会挨拶及びお祈りか

ら始まった。まず人員およ

び定足数の確認、総会

成立宣言がなされた。次

に、逝去者を偲んで黙

祷がなされた。この 1 年

間に逝去された方々の

お名前を読み上げた後、

黙祷の時を持った。続いて、名誉会員の紹介があり、名誉会

員となられた方々の

お名前が紹介され

た。そして、新総会

構成員紹介があり、

新しく総会構成員

になられた方々のお

名前が紹介された。

続いて、副議長及

び書記の選任・議事録署名人の選任がなされた。議事、

2023 年度の神戸ＹＭＣＡ報告、2024 年度の方針と進めら

れ、議場からは意見や質問もあった。続いて、会員表彰・ボラ

ンティア奨励賞があり、特に顕著な貢献をされた受賞者の方

が紹介された。続いてリーダー委嘱式が行われ、リーダー会の

代表者が中道基夫会長より委嘱状が手渡された。全体写

真撮影をもって第 1 部を終了。とてもおいしいカレーを食べた

後、第 2 部は YMCA EXPO。各部門によるプログラム活動紹

介がなされた。ウエルネス事業、幼稚園・保育園、児童館・

育成センター、あかしこども広

場・ユースプラザ EAST、専門

学校・高等学院・国際、ユース

リーダー活動、ワイズメンズクラブ。

ウエルネス事業では、簡単エク

サ サ イ ズ も 行 わ れ た 。 神 戸

YMCA 大会は、神戸 YMCA に

関わる人たちが一堂に会する

日として、世代を超えて歩みを

確かめ、将来に向けて語り合い、

喜びがあふれる一日とすることを

願って 2019 年度から形を変え

て行ってきました。実行委員会の皆様をはじめ、多くの方のお

支えとご協力により、無事、大会を終えることができました。心

からお礼を申し上げます。 

                    担当主事 横山徹太郎 

 

 

 

 

YMCA ニュース 
 

『 聖句 読み説き 』 
ブライアン・サックス著、遺伝子が語る人類の絆「イブと７

人の娘」・・・そのテーマは「兄弟である人類がなぜ戦いを

止めないのか？」である。 

今月の聖句は、エフェソ教会のユダヤ人以外の異邦人ク

リスチャンへのパウロの言葉である。「割礼を身に受けてい

ない異邦人は神を知らずに遠く離れていたが、キリスト・イ

エスにおいて、キリストの血によって近いものとなった。実に

キリストはわたしたちの平和であり、二つのものを一つにし、

敵意という隔ての壁を壊し、律法を廃棄されました。十字

架によって敵意を滅ぼされました。従って、もはや、外国人

でも寄留者でもなく聖なる民に属する者、神の家族で

す。」 このパウロの問いかけに対して、「人類は皆兄弟、

神の家族」として、今の世の中で生きているだろうか？ こ

れは神から我々に問われている大きなテーマである。 

                           羽太英樹 

編集後記： 上野会長期の最終６月、第１例会･第２例会

クラブメンバーの理解と親睦を深める良い時間をもてまし

た。 さて、４度目の柏原会長期がスタートします。ますます

愉しく充実したクラブライフをブリテンを通して皆様にお届けし

したいと思います。 原稿を宜しく！       桑野友子 

 

 


